

# Premierensieg und Auswärtspleite

## LINZ/TRAUN/ST. VALENTIN.

Die Tabellenführung wieder an die Sensationstruppe St. Martin im Mühlkreis zurückgeben musste SK St. Magdalena. Bei Ex-Schlusslicht Katsdorf liefen die Linzer in eine peinliche 1:3-Niederlage. Weil die Mannen von Trainer Gerhard Obermüller ihre Nasen deutlich zu hoch trugen, erlebten sie beim enorm kampfstarken Außenseiter ein blaues Wunder. Daran konn-

ten auch der zwischenzeitliche Anschlusstreffer durch Michael Kaindlbinder und zwei Aluminiumtreffer nichts ändern.

Zum ersten vollen Erfolgserlebnis in der neuen Meisterschaft kam DSG SU Scandinavian Blockhaus Pichling. Obwohl Rohrbach/Berg mit Kapitän Thomas Hofer einen echten „Hexer“ zwischen den Pfosten stehen hatte, setzte sich die Wagner-Elf nach 0:1-Rückstand noch mit 3:2



Mario Ivos (r.) gewann mit Pichling gegen Rohrbach/Berg.

Foto: Berles

durch. Für die Sieger trafen Martin Ivos, Andreas Zürnsack und Goryl Dexter.

Weiter warten auf den ersten Saisonsieg heißt es für ASK St. Valentin nach der 1:3-Heimniederlage gegen Naarn. Kurz Hoffnung keimte auf, als Peter Roselstorfer unmittelbar vor der Pause auf 1:2 verkürzte.

SV foli-pack Traun verlor das Absteigerduell gegen Sattledt mit 0:2. ■